

当センターにおける患者ご家族面会の一時中止について

現在当センターでは、事前予約制により患者ご家族の面会を実施しているところですが、令和5年8月21日（月）に面会にご来所されたご家族の方が、ご来所後に新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。また、先日よりお伝えのとおり当センターの職員にも複数名感染者が出ている状況です。

これらの状況を踏まえ、大変申し訳ございませんが、院内の患者様の安全を第一に考え患者ご家族の面会については、本日から9月1日（金）までの間、中止とさせていただきます。事前に予約をされていたご家族の方に対しては当センターより個別にご連絡をさせていただいております。

また、9月4日（月）以降の面会につきましても今後の状況によっては、中止となる可能性がある場合がありますことをご了承いただければと思います。万が一、中止の期間が延長となる場合には、またホームページにてお知らせをさせていただきます。

ご家族の皆様方には、ご心配をおかけすることになり誠に申し訳ございません。

今後とも当センターでは、患者様と職員の安心・安全を第一に考え、感染症防止のための取り組みを実施して参ります。何とぞご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和5年8月22日（火）
岡山療護センター センター長